

# Centre Var

3, place Saint-Louis, 83170 Brignoles - Tél. 04.94.69.67.10  
Eurosud publicité : 04.94.69.67.20 - brignoles@nicematin.fr

**littoral Viager**

SPECIALISTE DU VIAGER  
LE VIAGER, UN PLACEMENT IDEAL

Madeleine Cavalleri  
Spécialiste du viager sur toute la région

VAR - HAUTE-PROVENCE - VAUCLUSE - BOUCHES DU RHÔNE

04 94 32 32 02 / 06 09 06 39 65  
Fax 04 94 32 50 22 - madeleine.cavalleri@sfr.fr

# Jean-Pierre Morin élu dans les pas d'André Guiol

Le maire de Sainte-Anastasia a été choisi à la présidence de la communauté de communes. Gérard Fabre (Garéoult) briguaît le poste mais n'a recueilli que treize suffrages sur trente-sept



Les places sont chères dans le Val d'Issole où trente-sept délégués communautaires siègent désormais dans un souci d'équité, contre seize auparavant. (Photo E. C.)

Il avait clairement annoncé la couleur en 2008. Il ne ferait qu'un seul mandat. André Guiol s'y est tenu, « fier du travail accompli et de [sa] gestion guidée par les trois principes de représentativité, unanimité et équité ». Lundi, à La Roquebrussanne, dans une salle où les places assises pour le public étaient aussi rares que les sièges de délégués communautaires, les nouveaux élus ont donc procédé à l'élection de leur président. Trente-sept conseillers communautaires, contre seize seulement auparavant, qui avaient à choisir entre Jean-Pierre Morin et Gérard Fabre. Deux maires et candidats du même bord politique, qui tous deux déclaraient, dans leur profession de foi, vouloir s'inscrire dans la continuité des actions menées par la communauté et son ancien président. Plus que sur

un projet, c'est donc sur la forme et les personnalités que les délégués ont tranché. À un Gérard Fabre débitant, discours à l'appui, toutes les mesures concrètes et détaillées qu'il espérait voir mises en œuvre, Jean-Pierre Morin lui a opposé un discours improvisé, sous forme de plaidoyer pour la Provence verte et la fusion intercommunale dont il est l'un des ardents partisans.

## « Porter le territoire avec sincérité »

Résultat des comptes, après le vote à bulletins secrets : Jean-Pierre Morin élu par vingt-trois voix contre treize pour Gérard Fabre, et un nul. Ce dernier, fair-play, s'est empressé de féliciter le nouveau président qui s'est, lui, engagé « à porter le territoire avec sincérité, en cherchant toujours à rassembler,

pour l'intérêt de la communauté ». Car les enjeux sont de taille. Plus que jamais, le Val d'Issole aura à donner de la voix pour se faire entendre, auprès de Brignoles et Saint-Maximin, dans la perspective du prochain remaniement intercommunal. La fusion avortée en fin d'année dernière des trois intercommunalités sera, selon toute vraisemblance, une réalité d'ici peu. Les changements de municipalités dans les villes centres, aux mains de l'UMP, comme dans les communautés, laissent augurer d'une entente très proche. Transports, aménagement du territoire, développement économique, culture, sport, petite enfance... autant de compétences qui auront alors vocation à entrer dans le giron communautaire.

E. CHARLES

## Sept vice-présidents

Jean-Pierre Morin a ensuite proposé l'ordre protocolaire des sept vice-présidences. Ainsi, André Guiol, « par sa présidence passée et son implication sur le territoire » a logiquement été élu 1<sup>er</sup> vice-président. En second, Michel Gros, « pour son statut de président du syndicat mixte de préfiguration du PNR de la Sainte-Baume et son volontarisme pour la politique agricole... » Troisième, Denis Lavigogne, symbole de la défense de l'environnement sur sa commune de Maзаугues. Pour la quatrième place, François Hannequart, opposant municipal à Garéoult, a grillé la politesse au candidat légitime Gérard Fabre, en se livrant à un réquisitoire

contre le maire et sa politique locale. Dans un brouhaha digne des pires séances de l'Assemblée nationale, il s'est arrogé le droit de faire de cette élection une tribune municipale qui n'avait pas lieu d'être, avant d'être remis à sa place par le tout nouveau président. La tension est redescendue avec la nomination de Jean-Claude Félix en qualité de 5<sup>e</sup> vice-président, Pierre Gauthier, 6<sup>e</sup>, et Philippe Drouhot, 7<sup>e</sup>. Le tout nouveau maire de Méounes, favorable à un rapprochement avec TPM, s'est voulu diplomate en souhaitant « accompagner les travaux sur la Provence verte, afin de placer Méounes au bon endroit », au bon moment...